
Ralf, danke für deine lange Auseinandersetzung mit dem 'Stück'.
Auf der sprachlichen Ebene ist das vielleicht nicht so sehr lyrisch, ja.

Lorraine: Ja.

Ferdi, ich freue mich, dass du den trochaeischen Vierheber erkannt hast.

Ich wünsche mir schon lange einen Faden, wo solche Anschauungen zu dem, was ein Gedicht ist, mal ohne
Streit erörtert werden würden. Zum Beispiel in der 'Vertiefung'?

Ralf, dort würde dein Essay eigentlich auch hinpassen, nicht?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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